

70 Verhandlungstage sind für den Ballweg-Prozess angesetzt. Der Prozess beginnt heute. Bekannt wurde Michael Ballweg durch seine Organisation von Großdemonstrationen gegen die Corona-Auflagen. Staatsanwaltschaft Stuttgart und Landgericht sind sich einig geworden, die Anklageschrift steht fest: Versuchte Steuerhinterziehung, vollendete Steuerhinterziehung sowie versuchter Betrug in 9.450 Fällen. Michael Ballweg weist die Vorwürfe zurück und reagiert gelassen auf den bevorstehenden Prozess.

<https://www.youtube.com/watch?v=0iFBg9GRubo>

<https://www.swr.de/swraktuell/baden-wuerttemberg/stuttgart/michael-ballweg-quergedanken-prozessaftakt-stuttgart-100.html>

Die Parallelen zum Fall Dr. Reiner Fuellmich sind erstaunlich. Kritiker sprechen von politischen Prozessen oder Schauprozessen.



Werbung

